



Producirá 260,000 barriles de combustibles

Refinería Olmeca arrancará a plenitud este sábado: AMLO

• Tras múltiples retrasos, el complejo por fin estaría elaborando producto de manera integral, aunque hubo más detalles; Pemex asegura que en septiembre procesará 340,000 barriles diarios

Redacción
empresas@eleconomista.mx

La nueva refinería Olmeca de Petróleos Mexicanos (Pemex) ubicada en Paraíso, Tabasco, comenzará a producir a plenitud tan pronto como este sábado 5 de agosto, afirmó este lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina.

“El sábado ya empieza a producir completa toda la refinería de Dos Bocas, va a producir como 250,000, 260,000 barriles de gasolina diarios”, dijo el primer mandatario desde Palacio Nacional.

El pasado 19 de julio, el director

general de Pemex, Octavo Romero, informó, también desde Palacio Nacional, que la refinería Olmeca había iniciado operaciones en junio con un proceso promedio de 19,000 barriles diarios, esperando alcanzar su capacidad máxima de proceso de 340,000 barriles diarios a partir de septiembre.

De acuerdo con fuentes con conocimiento del tema, la producción llevada a cabo hasta el momento no se refiere a producto elaborado desde cero, sino que se trata de combustible de ultra bajo azufre producido a partir de materia prima base enviada desde la refinería de Madero, en Tamaulipas.

Por otro lado, la producción de junio



FOTO ESPECIAL

Ya con la operación de la refinería Olmeca, Pemex proyecta que para septiembre la producción nacional de gasolina, diésel y turbosina ascienda a 1.026 millones de barriles diarios.

todavía no ha sido contabilizada oficialmente dentro de las estadísticas de Pemex ni reportada en su informe del segundo trimestre del 2024.

Planteada como promesa de la campaña presidencial del actual mandatario, la refinería Olmeca (conocida también como de Dos Bocas, por su ubicación), se proyectó para iniciar operaciones en julio del 2022, lo que no ocurrió.

En su lugar, en esa fecha se inauguró simbólicamente de forma parcial y desde entonces el gobierno fue posponiendo sistemáticamente la fecha de inicio de operaciones comerciales.

Ya con la operación de la refinería

Olmeca, Pemex proyecta que para septiembre próximo la producción nacional de gasolina, diésel y turbosina ascienda a 1.026 millones de barriles diarios, desde los 516,000 computados durante el primer semestre del 2024.

Al sumar la producción de la refinería Deer Park, adquirida en su totalidad por Pemex en enero del 2022 y que es de poco más de 240,000 barriles diarios, la empresa petrolera estima que estará produciendo para esa fecha 1.268 millones de barriles diarios de combustibles, lo que representa 96.6% de la demanda nacional estimada ese mes, estimada en 1.313 millones de toneladas por día.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	31	30/07/2024	NACIONAL